

Aktuelles

Schwimmtag

Der Wetterbericht war besser als das tatsächliche Wetter.

Planen ist in diesem Sommer schwierig!

Wir wollten den Kindern den Schwimmtag aber unbedingt noch ermöglichen.

Ein Lob an Kinder und Kollegium: Wir haben das Beste aus dem Regenwetter gemacht und im Wasser war es schön warm.

Danke an den Fahrdienst!

Sportabzeichen

Durch den Schwimmtag können wir weitere Kinder für das Sportabzeichen nachmelden.

Sie können Schwimmbescheinigungen von externen Schwimmmeistern auch direkt nach den Sommerferien noch abgeben!

Die Verleihung findet dann im September statt.

Da die Viertklässler dann nicht mehr hier sein werden, fand für sie die Verleihung heute schon statt.

Schulhof

Die Erweiterung des Kletterbereiches konnte letzten Freitag endlich fertiggestellt werden!

Diese Erweiterung ist der Ersatz für die Hangrutsche, die ja leider nicht verwirklicht werden konnte.

Die Spenden für das Projekt Hangrutsche wurden dafür eingesetzt.

Viel Spaß beim Klettern!

**Infos, Personalien und
Unterrichtsversorgung im Schuljahr 24/25:**

Wir werden im nächsten Schuljahr mit (voraussichtlich!) **8 kleinen Klassen 129** Kinder an unserer Schule haben.

Wir haben aktuell 31 Vorschüler. Dies sollte sicher reichen, um zwei erste Klassen bilden zu dürfen.

Klasse 1a wird Jenny Stein übernehmen.

Die Klasse 1b übernimmt unser Kollege Stephan Hauser.

Die Einteilung der Kinder in die beiden ersten Klassen wird ab Freitag, 6.9. ab 10 Uhr an den Schulhaustüren aushängen.

Bitte sehen Sie von vorherigen Anfragen und der Übermittlung von weiteren Wünschen ab!

Haben Sie Vertrauen, dass die Vorschüler in ihre neue Klassengemeinschaft hineinflinden werden.

Die künftige Klasse 3a wird von Björn Kugler übernommen, die künftige 3b von Claudia Zöllner.

Die anderen Klassen behalten ihre Lehrer*innen.

Unser Pfarrer Sebastian Habeck pausiert mit dem Religionsunterricht.
Dafür kommt Magdalene Kellermann, ebenfalls mit 4 Stunden Religion.
Wir heißen sie in unserem Team willkommen.

Neu im Team ist auch Nicole Matutis. Sie unterstützt uns mit einem kleinen Deputat im Fachunterricht.
Ein herzliches Willkommen auch an sie.

Diese Informationen sind der **heutige Stand und ohne Gewähr(!)**, falls sich noch Veränderungen ergeben sollten.

Ab 14. Oktober werden wir wieder 3 Studierende im Semesterpraktikum ausbilden.
Von unseren sechs aktuellen Studierenden werden wir uns am Mittwoch verabschieden.
Wir danken für die Unterstützung, die wir durch sie hatten!

Abschied nach 17 Jahren Schulleitung

Der 24.7. ist mein letzter Schultag nach 37 ½ Jahren im Schuldienst und 17 Jahren als Schulleiter hier in Weiler zum Stein.
Ab 1. August werde ich Pensionär sein.

Ich bedanke mich für viele tolle Menschen (kleine und große), die ich kennenlernen durfte,
für immer gute Unterstützung meiner Arbeit.

Vieles können Sie im Artikel von Uwe Speiser in der Winnender Zeitung vom 20.7. nachlesen.
Vieles haben Sie im Laufe der Jahre mitverfolgen können.

Ich hatte nicht nur **einen** tollen Beruf, sondern gleich mehrere:

- Lehrer
- Schulleiter
- Ausbilder von Studierenden
- Fortbildner von Lehrern, Rektoren, Eltern, Lehrerkollegien

Vieles haben Sie mit mir zusammen im Laufe der Jahre aufgebaut und unterstützt.
Die meisten Begegnungen waren sehr wohlwollend und vertrauensvoll.
Danke dafür!

Gute Pädagogik zum Wohle der Kinder kann nur gelingen, wenn alle Beteiligten konstruktiv zusammenarbeiten. Erziehung ist manchmal auch mühsam.

Wenn es Schwierigkeiten gibt, geht es nicht um die Suche nach dem Schuldigen, sondern um gemeinsame Lösungsansätze!

Dies ist in den letzten Jahren schwieriger geworden.

Dies gilt für unseren Umgang miteinander in der ganzen Gesellschaft in allen Themenfeldern.
Daran müssen wir gemeinsam arbeiten!

Ausblick

Ich freue mich sehr, dass es ab 1.8. einen neuen Schulleiter geben wird, so dass wir einen guten Übergang hinbekommen werden.
Das Verfahren hat leider immer noch nicht alle Hürden genommen, deshalb darf ich noch keinen Namen offiziell machen.

Am **Montag, 9.9.**, nach den Sommerferien, ist **Unterricht von 8.45 Uhr-11.20 Uhr**.
Ab Dienstag, 10.9. findet dann Unterricht nach Stundenplan statt.
Die Einschulung der neuen Erstklässler feiern wir am **Samstag, 14.9.**,
um 10 Uhr bis ca. 11.30 Uhr auf dem Schulhof (bei Regen in der Gemeindehalle) mit kleinem Programm und kleiner Bewirtung.

Vorankündigung:

Förderverein: Kindersachen-Herbst-Basar: Sonntag, 20.10. 2024
Dorfplatzsingen Samstag, 14.12.

Ich wünsche den Kindern und Ihnen schöne Sommer-(Ferien)tage und allen gute Erholung!

Mein Spruch stammt diesmal aus Afrika:

**„Viele kleine Leute, die an vielen kleinen Orten viele kleine Dinge tun,
können das Gesicht der Welt verändern.“**

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für die Zukunft für die Kinder und für Sie!

Ihr Rektor
Heinz Wolfmaier